

**Plankis****Strafanzeige  
wegen  
Kaninchenhaltung**

Der von *Erwin Kessler* geleitete Verein gegen Tierfabriken Schweiz (VgT) hat gegen die Verantwortlichen der Hosang'schen Stiftung Plankis und gegen zwei Mitarbeiter des kantonalen Veterinäramts Strafanzeige eingereicht.

Anfang Oktober hatte Kessler die Kaninchenhaltung im Plankis ins Visier genommen (siehe BT vom 5. Oktober). Er forderte die Aufhebung der naturwidrigen und tierquälerischen Kasten-Kaninchenhaltung. Nach Kesslers Ansicht hat das kantonale Veterinäramt, anstatt den Gutsbetrieb zu bestrafen, diesem daraufhin einen «Persilschein» ausgestellt. Das war dem Tierschützer offenbar zu viel: Seine Strafanzeige gegen die Stiftungsverantwortlichen wird mit Verletzung der Tierschutzordnung begründet, jene gegen die beiden Veterinärämts-Mitarbeitenden mit Amtsmissbrauch und Begünstigung. Die Mitarbeiter des Veterinäramtes hätten, obwohl sie tierschutzgesetzwidrige Mängel festgestellt haben, die Verantwortlichen des Plankis nicht angezeigt, schreibt Kessler in einer Mitteilung von gestern. Deshalb ersucht der VgT die Staatsanwaltschaft, gegen die Angezeigten eine Strafuntersuchung zu eröffnen «und eine exemplarische Strafe mit Signalwirkung zu beantragen», wie es in der Mitteilung heisst. (bt)